

SOBRE EL CLAUSTRO DE LA S.I.C.P.

Hace dos días estuve visitando el claustro de la Catedral y observé algo que quiero poner en conocimiento de Vds.

Como saben, desde hace tiempo está cortado el paso al claustro, a causa de las obras de limpieza (llamémoslas así) que se están llevando a cabo. Por esta causa, al no poder acceder al interior, no se aprecia claramente lo que se hace en este momento. A mí me pareció, solamente digo que me pareció, que están RETALLANDO las decoraciones en piedra que dejó malparadas el desastroso procedimiento del "chorro de arena".

Como sólo se pueden ver estas decoraciones a unos 3 metros, detrás de los andamios, no se puede asegurar esto del retallado; pero si efectivamente se está haciendo, creemos que "el remedio es peor que la enfermedad" ya que no hay actualmente manos que trabajen la piedra con la sensibilidad de los antiguos artistas autores del claustro; y las decoraciones quedarían totalmente FALSEADAS y perdido el poco encanto con que las dejaron.

Sería muy conveniente que alguno de Vds. hiciera lo posible por comprobar si estoy en lo cierto o no.

Toledo, 8 de Noviembre de 1984.

JOSE AGUADO VILLALBA
Numerario